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Aos treze dias do mês de novembro de dois mil e dezoito, às dezenove
horas,  no auditório  da Cptrans,  na rua Alberto Torres número cento e
quinze,  Centro,  Petropolis,  RJ,foi  realizada  a  décima  primeira   reunião
ordinária do COMUTRAN que tratou dos seguintes assuntos: Transporte
público  de  passageiros  por  aplicatvos.  Em  seguida  o  Sr  Presidente
agradeceu a presença de todos os conselheiros e convidados. Em seguida
passou  a  palavra  a  Dra  Gabriela  que  fez  os  comentários  sobre   os
procedimentos  a  serem  adotados  pelo  Comutran  em  relação  a
regulamentação  da  prestação  dos  serviços  de  transporte  individual  no
município de Petrópolis.  Em seguida a palavra foi concedida ao Sr Evando
de Oliveira que esclareceu os pontos importantes e necessários à serem
considerados  em  relação  a  regulamentação  dos  serviços,  ressaltou  as
diferenças das taxas e impostos que são obrigatórias para os taxistas, bem
como o  descontrole  em relação  a  grande quantdade  de  veículos  que
estão circulando na cidade com placas de outros municípios. O Sr Hélio
Moura da OAB, reforçou os argumentos em relação a importância dos
controles  e  fscalizações  em  relação  a  segurança  dos  usuários  dos
serviços. O Sr Jorge de Buton esclareceu que a busca da igualdade entre
os serviços facilitará a atvidades tanto dos taxistas quanto aos serviços do
Uber,  aproveitando as oportunidades dos serviços.  Informou ainda que
em  relação  a  questão  de  segurança,  o  sistema  utlizado  no  aplicatvo
registra  todas  as  avaliações  feitas  pelos  usuários  e  que  três  registros
negatvos caracterizam o afastamento do prestador do serviço. A Sr Carla
Rivet, informou que existem pessoas utlizando de má fé e se passando
como prestadores do serviço do Uber, principalmente quando acontecem
grandes eventos na cidade.  A  Dra Gabriela informou que encaminhará
todo  o  processo  para  análise  dos  Conselheiros,  para  que  os  mesmos
possam encaminhar sugestões para a comissão. O Sr Alexandre Hugueney,
sugeriu que seria interessante que a comissão possa receber um relatório
com a exposição de motvos tanto dos taxistas quanto dos representantes
do Uber para facilitar o parecer da comissão. O Sr Luciano Moreira sugeriu
que  a  comissão  possa  apresentar  os  pontos  positvos  e  negatvos  em
relação aos serviços em questão e que o assunto possa ser apresentado
ao conselho antes da próxima reunião ordinária. O Sr Jairo sugeriu que o



parecer da comissão seja feita à luz do projeto.  Em seguida a  a palavra
foi  concedida  ao  Sr  Jorge  de  Buton  que  sugeriu  a  criação  de  algum
mecanismo  para  que  o  Comutran  possa  produzir  resultados  e  citou  o
exemplo da questão sobre a educação para o trânsito e sugeriu que o
Comutran  possa  estar  partcipando  desse  tpo  de  ação  e  citou  a
programação anual das campanhas de segurança e educação no trânsito.
Em seguida o  sr  Presidente esclareceu os  questonamentos  publicados
nos meios de comunicação em relação aos testes realizados pela Cptrans
em alguns pontos da cidade, especifcamente os teste com modifcações
no trânsito na Rua Paulino Afonso, bem como as alterações na sinalização
vertcal  e horizontal.  O sr  Luciano Moreira fez uma explanação técnica
sobre as modifcações, esclarecendo os resultados positvos  alcançados
com  as  referidas  modifcações.   Assim  sendo,  foi  sugerido  pelo
conselheiros  que  a  assessoria  de  comunicação  da  Cptrans,  faça  uma
matéria para ser publicada nos meios de comunicação, informando sobre
o parecer favorável do  Comutran em relação aos testes, modifcações e
melhorias na mobilidade e no trânsito,  realizados na rua Paulino Afonso.
O sr Jorge de Buton, solicitou o apoio dos representantes do legislatvo
em relação ao assunto já  encaminhado para  a  Câmara  Municipal  em
relação ao projeto para a alteração do regimento do Comutran,..  O Sr
Jorge de Buton solicitou a revitalização da pintura das faixas de pedestres
e nos quebra-molas, principalmente na região do distrito de Itaipava. O sr
Luciano Moreira, informou que o certame para aquisição de material e de
novas tecnologias estão em fase fnal. O sr Jorge de Buton, esclareceu
aos presentes, sobre a execução de um novo edital para a retomada das
obras da BR 040, com modelagem e informações das melhores prátcas
com previsão de audiências públicas e revisão do TCU para a retomada
das  obras  para  o  início  do  próximo  ano,  citou  ainda,  a  inclusão  nos
projetos  das  principais  intercessões  em Araras  e  Fazenda Inglesa,  bem
como as interligações entre a União e Indústria e a BR040, as opções de
vias  com  trânsito  de  menor  velocidade  no  distrito  de  Itaipava,  foram
sugeridos  ainda,  o  sistema  de  pedágios  parciais  e  a  inclusão  de  vias
alternatvas e as ações conjuntas para a melhoria do sistema de segurança
na referida via com instalação de câmaras de segurança, rede de Wif e o
apoio  nas  operações  da  Polícia  Rodoviária  Federal.  Em  seguida  o  sr
Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião
da  qual,  para  constar,  eu  Ubyrajara  da  Costa  Silva,  secretário  do



COMUTRAN lavrei a presente ata.


